



Staatsministerium
Baden-Württemberg

📅 09.04.2014

MESSEBESUCH

Kretschmann besucht baden-württembergische Unternehmen auf Hannover Messe

Video

Wenn Sie dieses Feld durch einen Klick aktivieren, werden Informationen an **Youtube** übermittelt und unter Umständen auch dort gespeichert.



Bitte beachten Sie unsere Hinweise und Informationen zum Datenschutz, bevor Sie einzelne Soziale Medien aktivieren. Durch das Aktivieren stimmen Sie diesen zu. Wenn Sie diese Seite verlassen oder neu laden, wird die Datenverbindung automatisch getrennt.



Baden-Württemberg.de

„Die Hannover Messe ist seit Jahrzehnten ein Muss und eine willkommene Bühne für unsere baden-württembergischen Unternehmen. Fast jeder zehnte Aussteller der weltgrößten Industriemesse stammt aus dem Land, das ist eine stolze Zahl. Und sie sagt einiges über die industrielle Bedeutung unseres Landes aus“, sagte Ministerpräsident Kretschmann beim Besuch der Hannover Messe.

Das Leitthema der Hannover Messe 2014 „Integrated Industry – NEXT STEPS“ greife ein Thema auf, das viele baden-württembergische Unternehmen beschäftigt. „Fortschreitende Digitalisierung und Vernetzung von Maschinen, Fabriken und ganzen Wertschöpfungsketten erfordern von Anwendern und Anbietern neue Systeme. Da können wir Qualitätssprünge in Sachen Flexibilität und Effizienz, speziell

auch in Sachen Energie- und Ressourcenverbrauch erwarten“, so der Ministerpräsident. Der Bezug zur Energiewende, dem derzeit größten und mit Abstand wichtigsten sowie ambitioniertesten industriepolitischen Projekt, sei auf der Hannover Messe offenkundig. „Eine eigene Leitmesse ‚Energy‘ ist ein deutliches Zeichen, wie wichtig das Thema für die Wirtschaft ist“, betonte Kretschmann. Ein weiterer Schwerpunkt der Hannover Messe liege in diesem Jahr auf Produkten, Technologien und Verfahren für umweltgerechtes und nachhaltiges Produzieren. „Dies bestätigt, dass wir in Baden-Württemberg mit unserer Strategie der ökologische Modernisierung auf dem richtigen Weg sind. Und wie ich beim Rundgang gesehen habe, sind unsere Betriebe hierbei gut im Rennen, weil sie innovativ und erfinderisch wie eh und je sind“, unterstrich Ministerpräsident Kretschmann. „Die baden-württembergische Wirtschaft schafft die Technik für morgen und ist ganz nah dran an den neuesten Entwicklungen.“ Dies habe er auf der Messe unter anderem bei den hocheffizienten Antrieben für Elektro-Stadtbusse der Firma ZIEHL-ABEGG SE oder auch bei den Hybridschmieden der Leiber Group GmbH & Co. KG gesehen. „Eine tolle Sache finde ich, dass den Messeauftritt von ebm-papst Mulfingen die Auszubildenden gestalten. ebm-papst zeigt damit sein großen Vertrauen in den Nachwuchs“, unterstrich der Ministerpräsident.

#Wirtschaft

Link dieser Seite:

<https://stm.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse/pressemitteilung/pid/hannover-messe-als-buehne-der-baden-wuerttembergischen-industrie>